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3月23日より28日迄の問マレーシア、シンガポ
ールの旅をして参りました。時差は1時間ですが

感覚的には2時間位のようでした。先般は例会に
ついて報告致しましたので本日はマレーシア、シ

ンガポールの実情についてお話し申し上げます。

飛行場に降り立ちますとすぐ30℃位迄気温が上昇
しむかっとする故ですがしばらくしますと人間の

体はだんだん慣れてくる事を身を以って自覚いた
しました。

クアラルンプールは人口約70万人の町ですが、

領域が非常に広く自然の縁の富んだ首都でござい
ます。立権君主国体制で王様が居る故でございま

す。13州のうち7州のカルタソが互選しまして5

年の任期で交互に王位につく故です。政治的な実
権は首相という事で、日本と同じで王様は象徴的

存在です。スコールと高温の為に植物の繁茂は非
常にすぼらしく、そこにぽつりぽつりと高層建築

物が立って居りまして、その間を高速道路がつな
いで居り非常にきれいでございました。そしてま

だまだ発展の可能性のある都市に見受けられまし
た。

人口の民族比率がマレー人が47％、中国人34％

インド人9％で残る10％が白人や日本人等の構成

になっておりました。25年前迄は英国領で大東亜

戦争の後に民族自決という事で独立致しました。

多種民族国家ですので、政治、国防方面をマレー
シア人、経済や貿易関係は中国人がほとんど実権

を握っており、インド人は労務者的存在でマレ【
シアに於てほ、人種差別が有るように見受けられ

ました。例えば賃金等に於ても人種毎の差別があ
よるうです。従来はヨ【ロッパからの影響が大き

かったのですが、最近はItルックイースト”とい

う事で日本や韓国に学べという事で、真剣に国家
の再建を図って居るようです。公用語はマレーシ

ア語ですがまだ辞典も無く、もっか製作中との事

でした、かつての日本に於ける明治初期の状態の

ような感じではないかと考えられます。しかしな

がら今後の発展性に於て非常に可能性の多い国だ

と思われます。
クアラルンプールの飛行場から約45分位でシソ
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ガポールに着きます。シンガポールは大きな自然

の中に美しい建築物がたくさん有ります。大きさ

は日本の淡路島と同じ位ですが、経済的には相当

な強さを持っておりまして、私達が泊りましたシ

ャングリラというホテルは世界で4番目に豪華な

のだと自慢しておりました。町へ出て見ますと非

常に車が多いのですが、半数以上が日本製で日本
の自動車ショーを観ているような感じを受けてま

いりました。又車についている広告等もほとんど

日本のメーカーの広告で大変驚きました、かつて

百年間以上も英国の統治下にあったという事なの
ですが、大英帝国の権威の面影はほとんど失われ
ておりまして、朝鮮や台湾でも同じ感じを受けた

のですが、武力を以って統治した領土というもの

は絶対に永遠には続かないという事が良くわかり

ます。
シンガポールに於て面白く感じた事は、大多数

の国民が中国人でありながら会話はほとんどが英

語ですので、これが英国統治下の名残りかもしれ

ないと思いました。この国の果物は非常においし

く、パイナップルやバナナでも日本で食べるのと

では大違いでございました。以上のように命の洗

濯をする思いで帰って参りました。

次に∴R．Ⅰと地区の近況についてふれてみたい

と思います。ご承知のように向笠ガバナーイレク

トは、私共の最も尊敬するロータリアンでござい

ますが、現在は日本に居りますが5月4日からは

ほとんど海外に行きまして日本に戻るのは極めて

短時間でございます。日本には第1ゾーンと第3
ゾーンがありますが、第3ゾーンから当クラブの

早坂P・Gと同期の田宮P．GがR．Ⅰ理事として

推薦されておりましたが、健康上の理由で急にご
辞退されまして、替りに福岡西R．Cの末長様が

推薦されております。

最近のR．Ⅰの理事会で決定した事ですが、今

迄はロータリー財団週間とか青少年週間のように

週間毎でありましたが、次年度からは月間に訂正
になりますので、次年度の活動計画を作成する時
はご注意下さるようご承知おき下さい。

私のガバナー年度も間近でございます。私は朝



から晩迄ロータリーの事で頭が一杯でもっか悩み

の最盛期の感が致しております。P．G達に聞い

てみますとガバナーに就任する半年間が最も苦し
いのだと慰められて居ります。次年度の地区の役

員編成や行事予定、公式訪問の日程等はだいたい
固まって参りました。

去る4月2日～3日に小松さんと財団委員会の

奨学生の選考という事で福島迄行って参りまし
た。17名の志望者の中から4名を選考するのに苦

労して参りました。最近は非常にすぼらしい頭の
切れる人が多く、東大出の工学士とか医学部出身
で学位の持っている人等が沢山奨学生を志望され

ますので、会話、ペーパーテスト、小論文、面接

等により選考する故ですが、いくら能力的に優秀
であってもロータリーそのものに関心をもち理解

を示さない人は、Pr一夕リー財団は希望しないと

いう事でし将来共にロータリー精神を理解できる

人を選ぶべきだと痛感して参りました。

4月11日は温海高校が地区14番目、庄内では5

番目のインターアクトクラブが誕生致しますので

早坂P．Gに替わって出席して参ります。

4月24日にⅠ．C．Mが開催されます。

5月1日～3日、磐梯高原でライラの研修会が

行われますが、私の年度に於けるライラの研修会
は庄内浜で開催するべく、鶴岡西クラブより6名

の会員が参加していただく事になっております。

西クラブのご好意に対しまして心から感謝申し上

げます。
5月9日には新旧分区代理会議が山形のグラン

ドホテルに於て行われます。

5月27日から6月13日迄アメリカの国際会議と

ダラスの国際大会へ参加して参ります。

帰国後間もなく6月20日天童で地区協議会が開

催されます。
皆様方には大変なご心配やらご支援を頂戴致し

まして、又貴重な時間を大会やミーティングの為

にあらゆるものを犠牲にしてご協力いただき、深

く感謝申し上げましてスピ←チを終わらせていた

だきます。

理　　事　　会

C）新入会員の推薦
工藤弘直君　住友海上火災保険㈱鶴岡支社長

職業分類　自動車保険

斎藤　隆君　斎藤印刷㈱取締役社長
職業分類　写真印刷

入○次のクラブ協議会は5月上旬の予定

（⊃アメリカへの交換留学生の派遣希望に対して、

時期的な問題とクラブの事情に依り今回は難し
いのではとの事です。

吉野　　勲君

春3月はどこの企業も会社でも新
入社員を迎え入れる時期である。私
の所にも若い高卒の社員が4名入社

した。大企業であれば1ケ月、2ケ

月の養成期間もあろうが残念乍ら我々は即戦力と
して直に店頭に、工場での実戦に入る。私は毎年
の事ながら数多い企業の中から折角当社を選んで

もらって入社したのであるから、入社した以上は
一日も早くこの道のプロとして自分の職業を通じ

て常に社会のため、又自分のためになるようにと
ローータリーの職業奉仕の精神をお借りして教えて

いる。

〔幹事報＿＿告）

○例会変更のお知らせ
鶴岡西R．C－4月16日の例会は親睦花見例会

に変更

場所　ヤマテボウル　P．M4：00登録料1，500円

食事　かに船P．M6：00　　花見例会3，000円

OR．Ⅰ第253地区山形南R．C創立10周年記念式
典ご案内
日時　5月23日　会場　ホテルキャッスル

登録10：00～11：00　式典11：00～12：00

祝宴12：00～14：00

前日22日（土）蔵王カントリークラブに於て記

念ゴルフコンペ　8：00スタート

○鶴岡工業高校の阿部先生が寒河江高校の教頭先
生として栄転されました。

「亘互里主．）
◎親睦委員会

○会員誕生　阿蘇司朗君、飯自祐倍君、小松三
雄君、新穂光一郎君

○奥様誕生　市川芳子様、中江遺子様、笹原郁
子様、新穂瑠璃子様、佐藤佐保子

（陸男）様

出席委員会

022年間皆出席　鈴木善作君
019年間皆出席　石黒慶之助君

017年間皆出席　佐藤　忠君
03月100％出席　46名

ビ　ジ　タ　ー

立川R．C　池田好雄君
温海R．C　渡部晃雄君
鶴岡西R．C井上　彬君

（今週の担当者　佐藤元伸）

鶴岡コ1メリークラブ創立　昭和34．6．9　　承認　昭和34．6．27　353地区

事務笥　窮岡苗馬場町　鶴岡商工会議所内　電話　0235餉7711
例会場　鶴岡市馬場町物産館　3階ホ…′し　例会日　毎週火曜日　勺二後12。30～1∴狛


